

夢に向かって

学校教育目標（菊鹿小中学校）「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて挑戦し続ける児童生徒の育成」
菊鹿小スローガン ~ 伝え合い 学び合い 菊鹿愛 ~ 文責 校長 内古閑 見至

3学期スタート！ 1年間のまとめ

令和7年が幕開けし、3学期がスタートしました。令和6年度1年間の最終まとめの時期です。子ども達にとっては、4月から学んできたことや成長したことをしっかりと振り返り、自分の自信としながら新しい学年に向けての準備をする大切な学期です。

始業式では、3学期の目標を立て、頑張ることの大切さを伝えました。これまで伝え続けてきましたが、「目標を自分で考え、自分で決め、達成に向け頑張ってほしい」をメッセージとして伝えました。その後、校訓である「なかよく かしこく たくましく」になぞらえ、学校全体で頑張ってほしい内容を伝え、みんなで守っていきましょうと話をしました。以下はその内容です。

3学期も、子ども達の成長した姿がたくさん見られることを楽しみにしているところです。

なかよく ~毎日みんなと仲良く過ごすこと~

あいさつが学校生活の基本です。「進んで 笑顔で 相手の目を見て 見えるあいさつ 聞こえるあいさつ」これができるようになります。また、2学期の人権旬間で様々なことを学びました。いじめや差別は絶対に許されません。みんなで、いじめのない学校にしていきましょう。

かしこく ~一時間一時間の授業をがんばること~

先生や友だちの目を見ながら、しっかりと話を聞きましょう。これまでに学んだ事を確実に身に付けましょう。繰り返し繰り返し学ぶことが大切です。そうすれば、分かる・できるがたくさん増え、楽しく勉強ができます。

たくましく ~たくましい心と体を作ること~

みなさんは菊鹿小ラッキー7を知っていますよね。7つのことをしっかりと行って元気に過ごしましょう。特に今年はインフルエンザが流行しています。かかるないように注意しましょう。

素敵な音楽に会場全体が魅了されました♪

1月21日(火)3,4時間目に、熊本市にある自衛隊健軍駐屯地から陸上自衛隊西部方面音楽隊をお迎えし、芸術鑑賞会を開催しました。1年間で100回くらいの演奏会をされており、総勢50名くらいのメンバーがいらっしゃるそうです。いろいろなお仕事の御都合があり全員揃われることはめったにないですが、当日は34名とほぼフルメンバーで来校し、迫力のあるプロの演奏を披露していただきました。当日は、保護者、地域の方々にも公開したところ、70名を超える方々にご来場いただき大好評でした。

世界的有名な楽曲や流行の歌をもとにした楽曲などが演奏され、約1時間の公演はあつという間でした。ニューイヤーコンサートなどでおなじみの「ラデツキー行進曲」、Official 髪男dism「ミックスナッツ」、映画楽曲「ミッション・インポッシブル」「ジャンボリーミッキー」などは大人気で、とても素晴らしい、素敵な音色に圧倒され、自然に身体を動かしたり、笑顔になったりしながら思う存分楽しみ感動した子ども達でした。

公演後、音楽隊の皆様から、「子ども達の演奏を聴いたり、一緒に踊ったり楽しんだりする様子がとても素晴らしいかったです。私たちも笑顔になりました。純粋で何にでも一生懸命なんでしょうね。そのまますく育ってほしいです。」とお褒めの言葉を頂きました。感動にあふれ、心に残る素晴らしい演奏を聴き、感じたことや体感した感覚を大切にしてほしいなと思います。 ※裏面に子ども達の感想があります。



陸上自衛隊西部方面音楽隊のみなさんへの お札の手紙より

<p>すてきなえんそうありがとうございました。かるめんぜんそうきょくのはくりょくがすごかったです。あとじやんぱりみっきーでおもわずからだがうごかされました。またきてえんそうしてください。 1年 はら田けい大</p>	<p>きょうのえんそうありがとうございました。わたしは、あーにやのおんがくのときはのりのりでした。いっしょにてびょうしをしました。たのしかったです。きょくをきいてすごいなっておもいました。おもわずからだがうございました。 1年 ふるいえまりか</p>
<p>ぼくは、30人ぐらいの人たちだけで、大きい音が出せるのがすごいとおもいました。またいつかどこかでえんそうするときは見に行きたいです。またどこかでえんそうするときはがんばってください。 2年 井上えいた</p>	<p>きょうはすてきな音楽をきかせてもらいました。わたしは、はじめてきく音楽をきいておもしろかったです。わたしは、前でぼうみたいでえんそうする（※指揮者のこと）のをはじめてやつたらおもしろかったです。きょうは、一日ありがとうございました。 2年 みやざきりな子</p>
<p>「ミッション・インポッシブル」がはく力あって、えい画の中に入った様な気持ちになりました。ピッコロが鳥が鳴いているような音色で目を閉じたら鳥がいるのかなと思うくらいきれいな音でした。 3年 こがはるな</p>	<p>今日はありがとうございました。ぼくは、音のひびきがすごくてびっくりしました。トロンボーンをいつかひいてみたいと思いました。これからいろいろながつきでえんそうをしたいです。 3年 まつおけんしろう</p>
<p>きょうはすばらしいえんそうありがとうございました。ぼくはもともと音楽がとても大好きで、いつもきいていましたが、みなさんのえんそうをきいて音楽がもっと大好きになりました。これからもお体に気をつけてお仕事がんばってください。 4年 さかもとこうたろう</p>	<p>今日はおいそがしい中来てくださいありがとうございました。すてきな音楽でした。わたしは一つ一つの楽器の音が重なっていてきれいな音になっていると思いました。わたしもピアノを習っているので練習をがんばってみなさんのようにすらすらひけるようにがんばります。みなさんもこれからもがんばってください。 4年 立山心美</p>
<p>今日はおいそがしい中、ぼくたちのためにとてもはく力のあるすてきな歌をいろいろな楽器でえんそうしてくださいありがとうございました。今日のさまざまなえんそうを聞き、わくわくするえんそうや楽しい、少しかなしいかんじのえんそうがあり、楽器ではこんなえんそうができるんだなととてもびっくりしました。家人などにいっぱい話します。 5年 城あつし</p>	<p>今日はこの菊鹿小学校でたくさん曲を演そうしていただきありがとうございました。とても感動しました。わたしはたくさんの楽器たちが組み合わさってできる音だと思いました。これからもたくさんの人を笑顔にしてがんばってください。応えんしています。 5年 飯川ちか</p>
<p>先日は、菊鹿小学校で、いろいろな曲を演奏していただきありがとうございました。 ぼくは、それぞれの楽器がそろっていてきれいだつたし、感動しました。 また、陸上自衛隊西部方面音楽隊のみなさんの演奏を聞きたいです。 6年 高木 湊</p>	<p>先日は菊鹿小学校の芸術鑑賞会に来てくださいました。たくさんの楽器の音色を聞いたり音楽の良さを間近で体験できるいい機会になりました。そして、自衛隊や音楽隊の活動についてなども調べてみようと思いました。これからもたくさんの人々に音楽を届けられる姿を応援しています。 6年 上野ひかり</p>

